

riches cadeaux ; puis vinrent les catholiques allemands suivis des représentants de la Colombie, de l'Equateur et d'autres Etats de l'Amérique du Sud. Dans le même temps, un prince de l'Hindoustan, en Asie, envoyait au Saint Père, avec ses félicitations, un splendide cadeau.

Parmi les pèlerinages du mois d'avril, nous pouvons signaler pour les premiers jours les élèves du collège St-Bernard de Troyes, France, et des représentants de Vienne.

Le 10, les pèlerinages polonais et allemands ; le 12, les pèlerins qui se sont rendus en Terre-Sainte pour le Congrès Eucharistique. Le 20, se rendraient des catholiques de Strasbourg ; le 22 arrivaient les Belges, suivis des pèlerins des Cantons catholiques de la Suisse.

Au commencement de mai, viendront les Hollandais et à la fin du même mois les pèlerins du Vénézuéla.



Pour montrer de quel prestige jouit le Saint Père auprès des Grands de ce monde, même hérétiques, nous allons donner le texte de quelques-uns des hommages qui lui ont été adressés.

FRANCE.—“ A l'occasion du jubilé, nous chargeons le très cher Comte Lefebvre de Béhaine, ambassadeur de la République auprès de Vous, de Vous exprimer nos sentiments traditionnels de profond respect et nos plus vives et sincères félicitations. Comme gage de ce respect et de félicitations, il Vous remettra deux vases bleu-lapin de Sèvres que nous avons choisis nous-mêmes à votre intention. Il se fera l'interprète des vœux que nous formons pour la prospérité personnelle de Votre Sainteté et pour le bien de l'Eglise.” — CARNOT.